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Très	active	sur	le	forum	et	dans	la	publication	de	brèves,	le-rcs-en-force	s'est	récemment	attelée	à	la
rédaction	d'articles	pour	le	sîte.	Cette	activité	justifiait	naturellement	qu'on	découvre	un	peu	plus	cette
supportrice	acharnée	du	Racing.
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Peux	tu	te	présenter?
Bonjour	à	tous	et	à	toutes	!	Je	m'appelle	Cynthia	,	j'aurais	16	ans	en	fin	d'année	et	j'habite	à	Lipsheim	(au	Sud	de	Strasbourg	après	Illkirch
pour	ceux	qui	ne	connaissent	pas).	Je	fais	du	tennis	et	du	bowling	en	club	,	une	seule	et	bonne	passion	le	sport	!	Mais	en	période	scolaire
faire	du	sport	devient	de	plus	en	plus	compliqué	avec	un	planning	vraiment	chargé.

Quelle	est	l'origine	de	ton	pseudo?
Mon	pseudo	n'a	pas	vraiment	d'origine,	il	faut	dire	que	j'avais	13	ans	quand	j'ai	créé	ce	compte	et	je	n'ai	pas	trop	réfléchis	au	pseudo.	Je
le	regrette	pas	mal.	Ce	n'est	pas	une	question	de	mode,	mais	il	ne	me	plait	pas	et	ne	me	ressemble	pas	du	tout...	il	faut	faire	avec!

Tu	veux	faire	quel	métier	plus	tard?
Je	n'ai	pas	d'idée	précise	du	métier	en	question	mais	ce	qui	est	sûr,	c'est	que	je	veux	faire	un	métier	dans	le	domaine	de	la	santé	,	cela
ferait	mon	bonheur!

Peux	tu	nous	dire	comment	tu	es	arrivée	sur	Racingstub?
J'ai	connu	le	stub	grâce	au	site	Football365.com	car	j'étais	sur	la	fiche	du	club	et	il	y	avait	une	liste	de	sites	concernant	le	Racing,	et	je	ne
le	regrette	vraiment	pas.	On	y	passe	de	supers	moments,	cela	permet	également	de	rencontrer	des	gens	vraiment	sympas	qui	partagent
la	même	passion.	C'est	tout	simplement	magnifique.

Un	mot	pour	définir	le	sîte?
Dépendance	!	Depuis	que	je	connais	le	stub	je	suis	une	vraie	accro;	certains	l'ont	peut-être	remarqué,	je	suis	assez	présente	en	période
scolaire	et	j'y	suis	quasiment	toute	la	journée	et	souvent	la	nuit	!	Pendant	les	vacances	certains	ne	me	croiront	peut-être	pas,	mais	au	lieu
de	passer	mon	temps	à	la	mer	je	suis	sur	le	net,	et	d'ailleurs	l'année	dernière	pendant	mes	vacances	j'ai	du	dépenser	environ	150	euros
rien	que	pour	aller	sur	le	stub	(à	croire	qu'	aimer	le	stub	n'a	pas	de	prix	..)	Puis	un	truc	moins	bien	mais	qui	est	tentant	quand	tu	es	en
cours	et	qu'il	y'a	un	pc,	je	n'hésitais	pas	à	l'allumer	et	me	connecter	(mais	c'est	pas	un	exemple	à	suivre	ça)	Au	début	quand	tu	connais	le
stub	tu	penses	pas	que	plus	tard	tu	y	seras	tout	le	temps	..	Mais	après	c'est	une	vraie	drogue	!	D'ailleurs	ça	fait	environ	3	ans	que	je	suis
inscrite.

Quelle	est	ta	rubrique	préférée	sur	le	sîte?
Personnellement	je	n'ai	pas	vraiment	de	rubrique	préférée	mais	le	forum	en	général	me	plait	bien,	donner	et	avoir	plusieurs	avis	autour
d'un	même	sujet	c'est	toujours	sympa.

Tu	préfères	la	mer	ou	la	montagne?
Plutôt	la	mer	pour	pratiquer	des	sports	aquatiques.

LE	RACING

Comment	est-tu	devenue	supportrice	du	Racing?
J'ai	toujours	suivi	le	sport	dès	l'âge	de	8	ans,	mes	amis	étaient	également	supporters	de	Strasbourg,	ils	m'en	parlaient	souvent	et	je	m'y
suis	de	plus	en	plus	intéressé.	Je	suivais	l'actualité	du	Racing	puis	petit	à	petit	je	me	suis	beaucoup	attachée	au	club.	Depuis	l'âge	de	10
ans	je	suis	vraiment	tout	les	jours	le	Racing,	malheureusement	pendant	4	ans	je	n'ai	pas	été	autorisée	à	aller	à	la	Meinau	alors	je	suivais
les	matchs	sur	FBA	avec	Matthieu	Dubrulle,	mais	ce	n'était	pas	suffisant	..	Le	premier	match	auquel	j'ai	assisté	était	lors	de	la	saison
2005/2006,	Ajaccio	à	domicile	et	depuis	ce	jour	..	Je	porte	beaucoup	d'amour	au	club,	je	vais	quasiment	à	tous	les	matchs	puis	je
commence	à	faire	des	déplacements.	Je	vais	également	aux	entraînements.	C'est	donc	bien	plus	qu'une	passion.	J'ai	toujours	été	fidèle
mais	je	ne	supporte	pas	certaines	critiques	de	certains	supporters.
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Comment	vis-tu	ta	passion	pour	le	racing	au	quotidien?
De	manière	très	intense,	le	club	est	dans	mon	coeur.	Je	suis	très	attachée	au	Racing	et	je	ne	pourrais	jamais	le	lâcher,	peu	importe	la
situation.	Cela	dit,	voir	du	bon	football	au	stade	c'est	toujours	mieux	et	on	vit	de	meilleurs	moments.	Je	compte	aller	à	tous	les	matchs
domicile	de	la	prochaine	saison	et	environ	faire	cinq	déplacements	pour	supporter	l'équipe	de	mon	coeur.	La	chose	que	je	ne	vais	jamais
oublier	c'est	la	finale	de	la	Coupe	de	la	Ligue	contre	Caen	.

Comment	juge	tu	le	recrutement	de	cet	été	jusqu'à	présent?
Jusqu'à	présent	je	trouve	que	niveau	recrutement	ce	n'est	pas	mal.	On	a	recruté	surtout	sur	l'expérience	des	joueurs	comM.	Dos	Santos ,
qui	pourra	très	bien	jouer	un	rôle	de	grand-frère	envers	les	jeunes.	Paisley	je	n'ai	pas	vraiment	d'avis,	j'ai	vu	sa	belle	moitié	de	saison	à
Troyes	en	tant	que	défenseur	central	et	il	est	vraiment	bon	à	ce	poste	donc	il	faudra	voir	ce	que	ça	donne...	Fanchone	a	de	l'avenir	mais	il
est	plus	un	passeur	qu'un	buteur.	Je	reste	assez	mitigée	pour	le	moment,	il	n'y	a	toujours	pas	de	latéral	droit	et	je	pense	qu'une	solution
en	interne	ce	n'est	pas	ce	qu'il	faut;	il	faut	recruter	quelqu'un	qui	a	toujours	joué	à	ce	poste	car	Lacour	ou	Abdessadki	je	ne	pense	pas	que
ce	soit	de	bons	choix.	Lacour	préfére	rester	au	milieu	et	Abdessadki	aime	beaucoup	courir	et	être	numéro	10.	Une	autre	chose	qui	ne	me
satisfait	pas	c'est	qu'en	attaque	il	manque	un	vrai	buteur,	j'espère	que	ça	va	venir	..

Une	idée	de	joueur	qui	te	plairait	de	voir	venir	à	Strasbourg?
Personnellement	j'ai	toujours	bien	aimé	Ljuboja,	si	seulement	il	pouvait	revenir...	J'ai	vraiment	regretté	quand	il	est	parti	au	PSG.

As-tu	une	anecdote	personnelle	liée	au	club?
Elle	est	très	récente,	il	s'agit	de	mon	premier	déplacement	à	Dijon	en	mai	pour	le	dernier	match	de	la	saison	ou	la	montée	était	déjà
acquise.	L'ambiance	m'a	vraiment	bien	plu	malgré	qu'il	y	ait	eu	des	problèmes	lors	de	ce	déplacement.	J'ai	d'ailleurs	raté	25	minutes	du
match	car	on	devait	avoir	un	accord	de	Monsieur	Krebs	pour	rentrer	suite	aux	problèmes	avec	les	CRS.	Je	n'ai	jamais	vu	une	sécurité
pareille	mais	je	pense	que	je	ne	vais	pas	commenter	plus,	ce	qui	est	certain	c'est	que	cela	restera	mon	premier	déplacement	mais	pas	le
dernier.	Je	compte	bien	en	faire	d'autres	plus	prestigieux	en	Ligue	1	...

On	te	taquine	parfois	sur	le	fait	que	tu	es	une	fille	qui	s'y	connait	mieux	en	football	que	pas	mal	de	garçons?
Alors	ça	bien	sûr	que	oui	,	j'en	connais	beaucoup	des	garçons,	c'est	possible	mais	cela	dit	il	y	a	beaucoup	de	gens	qui	croient	qu'une	fille
ne	peut	pas	en	connaître	beaucoup	sur	le	foot,	et	je	trouve	ça	dommage.	Je	sais	bien	qu'il	y	a	pas	mal	de	groupies	dans	les	stades	mais
toutes	ne	le	sont	pas.	Si	seulement	il	y	avait	du	respect	envers	ça!	Tout	le	monde	me	demande	comment	une	fille	peut	aimer	le	foot.	Mais
franchement	je	ne	vois	pas	pourquoi	on	n'aurait	pas	le	droit	d'aimer	ça.	J'espère	qu'au	fil	des	années	cela	va	changer	car	un	peu	de
féminité	dans	les	stades	ça	ne	ferait	pas	de	mal.	D'ailleurs	je	crois	que	je	n'ai	jamais	été	à	côté	d'une	fille	à	la	meinau!
Je	pratique	également	du	foot	de	temps	en	temps	avec	des	amis	mais	je	ne	peux	pas	en	faire	en	club	avec	mes	problèmes	respiratoires.
Cela	dit	si	je	pouvais,	je	jouerai	certainement	au	poste	d'attaquante!	Il	y	en	a	qui	croient	qu'une	fille	ne	sait	pas	jouer	au	foot,	mais	si,
c'est	possible!

Un	petit	mot	pour	la	fin?
Un	grand	merci	aux	stubistes	qui	font	marcher	le	stub	et	qui	mettent	de	l'ambiance.	Ce	fut	un	réel	plaisir	de	répondre	à	ces	questions,	et
bien	sûr	Allez	Racing	!!!	En	espérant	que	cette	fois-ci	nous	allons	faire	une	bonne	saison	en	Ligue	1.
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